
第１回 西尾市障害者福祉計画・西尾市地域福祉計画等策定委員会 会議録 

 

日 時：令和５年６月２９日(木) 午後１時３０分～午後２時４０分 

場 所：西尾市役所 ４１会議室 

欠席 ：松宮朝委員・永田伸広委員・有川かがり委員・植田康裕委員 

 

＜参加者＞ 

委 員：17 名 

事務局：福祉課 岩瀬課長、渡邉課長補佐、杉浦課長補佐、柵木課長補佐 

社会福祉協議会 都築課長、尾﨑主事 

業務委託業者：株式会社ぎょうせい 矢野、舟橋 

合計 25 名 

 

１．委嘱状交付 

 ・市長あいさつ 

 ・委嘱状は、代表して市長から大竹照代委員に交付。（他の委員は机上に配布済） 

 

２．西尾市障害者福祉計画・西尾市地域福祉計画等策定委員会 

（１）自己紹介 

委員、事務局及び業務委託業者の自己紹介を行った。 

（２）委員長・副委員長の選出 

委 員 長：田中研一委員 

副委員長：藤田善市委員 

・田中委員長あいさつ 

・藤田副委員長あいさつ 

（３）議題 委員会の取り回し：田中委員長 

   ①会議の公開について  

     説明（渡邉課長補佐）：会議の公開については、西尾市審議会等の会議の公開に関する 

要綱に基づき、公開にしてよろしいか。 

     田中委員長：議題①の賛同確認。 

     各委員：拍手で賛同。 

   ②地域福祉計画・障害者福祉計画等について 

     地域福祉計画について説明（渡邉課長補佐）：資料に基づき説明。 

       ・西尾市地域福祉計画（西尾市地域福祉活動計画含む）の概要 

       ・地域福祉の考え方 

       ・関係する分野の動向 

       ・地域福祉計画策定の視点 

 



     障害者福祉計画について説明（柵木課長補佐）：資料に基づき説明。 

      ・西尾市障害者計画・西尾市障害福祉計画・西尾市障害児福祉計画の概要 

            ・障害者福祉計画の考え方 

      ・障害者計画と障害福祉計画・障害児福祉計画策定の根拠 

      ・障害福祉サービス・障害児通所支援の体系（介護給付・訓練等給付） 

     安藤委員：障害の対応は非常に難しい問題。計画を実行するのは難しい。２級と３ 

級とでは、支給金額等も含め大きく違う。作業所でも作業内容が大きく 

違う。計画を立てた後に実行するのは非常に難しいと考える。 

     田中委員長：計画にどのように組み込こんでいけばよいか。ご意見ありますか。 

     杉浦課長補佐：計画については国が大きな指針を立て、それをもとに西尾市に即し 

た計画を立てることになり、計画はあくまで目標なので、それに向かっ 

て進めていくことになる。 

     田中委員長：安藤委員の発言を参考にして、進めていくようにしたい。 

                   「西尾市の障害者福祉」のハンドブックを各委員に配ってください。そ 

れを見ることにより、より理解がしやすいと思う。 

                    議題②の賛同確認。 

     各委員：拍手で賛同。 

   ③調査・作業項目についてと④計画策定までの全体スケジュールについて 

     業務委託業者：調査・作業項目と計画策定までの全体スケジュールについて説明。 

     酒井部長：事業所・団体について、どのように意見をいただく予定か。 

     業務委託業者：事業所・団体について、アンケートやヒアリングを予定している。 

     酒井部長：おおむねどのような調査内容なのか。 

     業務委託業者：サービスの状況と予定・採用者・離職者・介護人材の確保など。 

また、フリーアンサーとして回答してもらう予定。 

     酒井部長：これから調査するのか。 

     業務委託業者：事務局と内容調整して、これから調査する。 

     杉浦課長補佐：配布先は未定です。 

     田中委員長：委員は調査内容を事前に見れるのか。 

     杉浦課長補佐：事前に調査内容を見てもらう予定。事前に配布する予定。 

     田中委員長：アンケートの回収状況はどうなっているのか。 

     岩瀬課長：地域福祉計画は、2,000 票発送して、736 票の回答数。 

障害者及び障害児計画は、合計 2,500 票発送して 1,276 票の回答数。 

     田中委員長：回収率が 50%を切っているが、それでもよいのか。 

     業務委託業者：統計上ではよいです。ほぼ誤差はないことは言えます。標本誤差の 

範囲内です。 

     酒井部長：当事者のアンケートはすでに済んでいます。アンケート内容は配布資料 

にあります。事業所等は今後行います。 

     田中委員長：議題③と④の賛同確認。 



     各委員：拍手で賛同。 

（４）その他 

     田中委員長：今後の策定委員会の予定について、事務局から説明してください。 

     渡邉課長補佐：今後の策定委員会の予定の説明。   

          第２回 令和５年１０月 ６日（金）午後１時３０分～ 

第３回 令和５年１０月１９日（木）午後１時３０分～ 

          第４回 令和５年１２月 ８日（金）午後１時３０分～ 

          第５回 令和５年１２月２２日（金）午後１時３０分～ 

          第６回 令和６年 ３月 １日（金）午後１時３０分～ 

          第２回と第３回、第４回と第５回は、それぞれの計画を別々に行う。 

     田中委員長：（４）その他の賛同確認。 

     各委員：拍手で賛同。 

     柵木課長補佐：「西尾市の障害者福祉」のパンフレットを各委員に配布。概要説明。 

     岩瀬課長：愛知県のガイドブックの改訂版は、10 月に発行される予定です。 

タイミングが合えば、次回の委員会で配布します。 

     田中委員長：委員の方は、ぜひ都合付けて参加してください。 

     岩瀬課長：以上をもちまして終了します。 

 

会議終了 


